

Thema: Was Extremsport mit Unternehmensführung zu tun haben kann

Ein Unternehmen zu gründen, auf dem Markt zu etablieren und es über lange Zeit erfolgreich im harten Branchenumfeld halten zu können, ist mit einem starken Willen verbunden. Der Extrem-Radsportler Phillipp Amhof erzählt von seiner Selbstmotivation und wie sich seine Erfahrungen im Sport auf den Beruf, Familie und sonstigen Tätigkeiten ausgewirkt haben.

Sein Motto: «Aufgeben ist keine Option!».

Referent:

Phillipp Amhof b2rs.ch

Datum **Mittwoch, 4. Oktober 2023**

2Towers, Industriestrasse 12, Dietlikon
Parkplätze vorhanden

17.30-18.00	Eintreffen Teilnehmer
18.15-19.00	Referat und Fragerunde
19.00-21.00	Biertalk mit Häppchen

Anmeldung

bis **Freitag, 29. September 2023** unter
www.gewerbe dietlikon.ch/aufgeben



Infos zum Biertalk

unterstützt durch:

